



San Fernando Incendio de pastizales y matorrales movilizó a bomberos y Conaf

Más de 12 hectáreas de pastizales, matorrales y arbustos se quemaron en el incendio que la jornada del lunes se produjo a la altura del sector La Paloma, cuatro kilómetros al norte de San Fernando, emergencia que movilizó a bomberos de esta ciudad y otras comunas de la provincia de Colchagua.

El fuego rápidamente se propagó colocando en riesgo estructuras y empresas que se encuentran en el sector. Por lo mismo bomberos debió movilizar a voluntarios de las diferentes compañías de esta ciudad y pedir apoyo a unidades de Chimbarongo y Placilla. En el control de la emergencia trabajaron brigadas de CONAF, apoyadas por helicópteros.

El Comandante del Cuerpo de Bomberos de San Fernando, Mauricio Gallardo, sostuvo que cerca de las 16 horas la situación logró ser controlada no resultando personas ni inmuebles afectados por la acción del fuego.

LOS HUERTOS

Posteriormente, bomberos debió acudir a otra emergencia similar, que se generó entre el sector Los Huertos y la Escuela Agrícola, en la salida sur de San Fernando, donde producto del incendio, considerado



como muy agresivo, se quemaron alrededor tres hectáreas de pastizales, matorrales y zarzamoras, que en algún momento estuvieron cerca de propagarse a domicilios del sector. Afortunadamente la pronta intervención de bomberos y CONAF, evitó que la emergencia pasara a mayores.